

ふくみな通信 <第1号>

【校訓】 自主 練磨 敬愛

倉敷市立福田南中学校 令和7年4月8日

校長あいさつ

校長の根馬英伸と申します。昨年度赴任して、はや1年が経ちました。学校生活の様々な場面での教職員と生徒の絆や頑張り、また、保護者、地域の皆様方のご支援がとても大きな支えとなり、素晴らしい1年間を終えることができました。改めてお礼申し上げます。また、私事で恐縮ですが、かつての教え子が立派な保護者になり再び交流ができ、懐かしい話をさせていただけたことは教師冥利に尽き、大変ありがたく思っております。

今年度、学校だよりとして「ふくみな通信」を発行させていただきます。教育のDX(デジタルトランジション)化に伴い、従来の紙媒体での配付から変更し、ホームページへの配信により保護者の皆様や地域の方々に福田南中学校の様子を知っていただければと思いますので、ご一読いただければ幸いです。1年間何卒よろしくお願ひいたします。

令和6年度のスタートです

校舎内に元気な生徒の声が戻ってきて明るい雰囲気になりました。新2年生156名、新3年生153名、教職員48名で令和6年度の新たなスタートを切ることができました。今春の異動で6名の教職員が新たに着任し、着任式では、生徒の皆さんとの温かい拍手に迎えられ、生徒代表が歓迎のあいさつをしました。着任式に引き続き、令和7年度1学期始業式を行いました。始業式では、校長、生徒指導担当、交通指導担当、部活動担当から生徒の皆さんに頑張ってほしいことや大切にしてほしいことなどの話をしました。また、担任発表では、生徒の歓声のなか、新たな学年のスタートを切りました。どんな1年になるのか、今からとても楽しみです。

【校訓】「自主、鍊磨、敬愛」

【学校教育目標】

「新しい時代に対応できる心身ともに健康で、実践力のある心豊かな人間を育成する。」

【本年度の研究主題】

「主体的に学習に取り組む生徒の育成」

～主体的にICT機器を活用する生徒の育成をめざして～

【学校経営アクションプラン重点目標】

- ・目標をもち自ら学ぶ意欲に満ちた生徒の育成
- ・目標をもち楽しく学校に通う生徒の育成

生徒の皆さんにお願いしたいことや頑張ってほしいことはたくさんありますが、始業式では校長から2つのことを紹介しました。次の文章はその話の要約です。

〈 校長の始業式の話 〉

「つめは、「夢や目標」をもってほしいということです。皆さんはこの1年をどんな1年にしたいですか？1年後の自分を想像できますか？日々目標をもち、1日1日を大切に過ごすこと、そしてその結果の1年後の自分をイメージしてみてください。その姿が皆さん一人ひとりの夢であり目標なのです。

2つめは、自分を大切にし、それと同じくらい他の人、友達や家族、地域の方も大切にしてほしいということです。人は誰でも幸せに生きる権利があります。誰もが人権を尊重され、幸せに生きるためにには、自分を大切にして、そして相手を思いやりながら生活しなければいけません。

この1年、皆さんのが幸せに、夢や目標をもって生活できるように、先生たちも協力します。みんなで笑顔あふれる福田南中学校にしていきましょう。

【離任、着任した教職員の紹介】

